



PEMERINTAH KOTA SEMARANG

SEKRETARIAT DAERAH

Jl. Pemuda No. 148 Telp. 3513366 - 3515871 Fax. 3542522 Telex 22605 Semarang - 50132

PENGUMUMAN

NOMOR: B/810/033 Tahun 2023

TENTANG

PEMBATALAN KELULUSAN PESERTA
PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK)
JABATAN FUNGSIONAL TEKNIS
PEMERINTAH KOTA SEMARANG TAHUN 2023

Diberitahukan bahwa berdasarkan Pengumuman Sekretaris Daerah Kota Semarang selaku

Ketua Tim Pelaksana Panitia Seleksi Pengadaan Calon Aparatur Sipil Negara Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023 Nomor: B/810/032 Tahun 2023 tanggal 15 Desember 2023 tentang Kelulusan Hasil Seleksi Kompetensi Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Jabatan Fungsional Tenaga Kesehatan dan Jabatan Fungsional Teknis Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023, bersama ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa berdasarkan hasil verifikasi ulang terhadap dokumen peserta pada tahapan pengisian Daftar Riwayat Hidup (DRH) dan penyampaian kelengkapan dokumen dalam website <https://sscasn.bkn.go.id/>, terdapat 2 (dua) orang peserta **memiliki sertifikat keahlian sebagai penambahan nilai tidak sesuai Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 650 Tahun 2023 tentang Persyaratan Wajib Tambahan dan Sertifikasi Kompetensi sebagai Penambahan Nilai Seleksi Kompetensi Teknis dalam Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja untuk Jabatan Fungsional**, sebagai berikut:

NO	NO. PESERTA	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	UNIT PENEMPATAN	SERTIFIKAT KOMPETENSI YANG DIMILIKI	SERTIFIKAT KOMPETENSI YANG DIPERSYARATKAN
1	23-6471-381-0000046	AHMAD BUDHI HARYADI, S.Kom	Ahli Pertama – Pengelola Pengadaan Barang/Jasa	Wali kota Semarang, Sekretaris Daerah, Asisten Administrasi Ekonomi Pembangunan dan Kesra, Bagian Layanan Pengadaan Barang/Jasa / Subbagian Pengelolaan Barang/Jasa	Sertifikat telah mengikuti Pelatihan Kompetensi PBJP Level-1 Model MOOC Batch IV Tahun 2023	Sertifikat Keahlian Pengadaan Barang/Jasa Tingkat Dasar atau Sertifikat Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Level-1
2	23-6471-382-0000076	MITA RISA WAHYUNINGRUM, S.M				

2. Bahwa berdasarkan Pasal 39 Ayat (1) huruf d Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 14 Tahun 2023 tentang Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja untuk Jabatan Fungsional, disebutkan bahwa dalam hal pelamar yang sudah dinyatakan lulus oleh Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK), tetapi dikemudian hari terbukti tidak memenuhi persyaratannya (Sertifikat Keahlian sebagai Penambahan Nilai), PPK harus mengumumkan pembatalan kelulusan yang bersangkutan.
3. Peserta yang memiliki sertifikat keahlian sebagai penambahan nilai tidak sesuai Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 650 Tahun 2023 sebagaimana tersebut pada angka 1, **dibatalkan status kelulusannya dan tidak berhak mengikuti proses selanjutnya.**
4. Lain-lain:
 - a. Seluruh tahapan pelaksanaan seleksi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023 **tidak dipungut biaya dalam bentuk apapun.**
 - b. Kepada peserta dan masyarakat agar tidak mempercayai apabila ada orang/pihak tertentu yang menjanjikan dapat membantu kelulusan dalam setiap tahapan seleksi dengan keharusan menyediakan sejumlah uang atau dalam bentuk imbalan lainnya.
 - c. Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab peserta.
 - d. Kelulusan peserta adalah prestasi dan hasil kerja peserta itu sendiri. Jika ada pihak yang menjanjikan kelulusan dengan motif apapun, baik dari Pemerintah Kota Semarang atau dari pihak lain, maka hal tersebut adalah tindak penipuan dan kepada peserta, keluarga maupun pihak lain dilarang memberi sesuatu dalam bentuk apapun sesuai Peraturan Perundang-undangan yang berlaku.
 - e. Bagi pelamar yang memberikan keterangan tidak benar/palsu pada saat pendaftaran, pemberkasan maupun setelah diangkat menjadi PPPK, Pemerintah Kota Semarang berhak membatalkan kelulusan serta memberhentikan status sebagai PPPK.
 - f. Setiap informasi terkait dengan Seleksi Pengadaan CASN Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023 akan diumumkan secara resmi melalui website <https://bkpp.semarangkota.go.id/> atau media sosial Instagram @bkppkotasemarang dan Twitter @bkppkotasmg.
 - g. Keputusan Tim Pelaksana Panitia Seleksi Pengadaan CASN Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023 bersifat **MUTLAK** dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui.

Semarang, 19 Desember 2023

SEKRETARIS DAERAH KOTA SEMARANG

Selaku

Ketua Tim Pelaksana Panitia
Seleksi Pengadaan Calon Aparatur Sipil
Negara

Pemerintah Kota Semarang Tahun 2023



Ir. Iswar Aminuddin, M.T.